
令和３年４月
意見の概要 対応・取組状況

1
接客が良くて嬉しかったです。コナン館目的で鳥取に寄りましたが、
コナンを超える思い出になりました。

2
「なしっこ館」というネーミングが子ども向けかと思っていました。大
人も楽しめました。思った以上に深い（歴史など）内容が深い、濃
い。

3

すごく細かく作られていて改善した方が良い所などはあまりなかっ
たです。知ったところがホテルのパンフレットだった。のでSNSとか
もっと発信してください。シアターもすごい。広いし、梨が食べれて、
とでも美味しかったです。無料とは。とても満足しました。料金も安く
観光にとてもよい。

HP、Twitter、FaceBookを始めとした広報媒体で、一年中梨の食べ
比べができることなど、なしっこ館の魅力をよりPRしていきます。

4
実際の梨の木が見られて良かった。色々な品種の梨が20世紀梨
から作られていることを初めて知りました。

5

１Fの梨づくりの中の剪定の部分。ボタンを押してできてるものが何
なのかよく分かりませんでした。どれもとても本格的な内容なのに、
すごくわかりやすく紹介されていました。本当に来られて良かったで
す。

詳細に観察すると、ミラーの反射技法で梨の木の枝が剪定前、剪
定後で違って見えます。

6
何度も来ていますが、娘が（5才）毎回とても楽しいようで親子でとて
も満足しています。こんな時期でありますが、営業してくださってあ
りがとうございます。


